

Schnellschachturnier Weißenfels

Beigesteuert von Thomas Laue
Sonntag, 6. Juni 2004

vom 06.06.2004

Am 06.06.2004 nahmen die Sportfreunde Gottschy, Oehlschläger, Walter und Laue am Schnellschachturnier in Weißenfels teil. Im neunründigen Turnier mit je 15 Minuten Bedenkzeit belegte der TSC den 11. Platz von 16 Mannschaften mit 8:10 Mannschafts-Punkten. Somit konnte das Vorjahresergebnis verbessert werden. Überzeugen konnte Sportfreund Oehlschläger mit 6,5 aus 9 Punkten. Sieger wurde die Mannschaft EWTA vor Zeitz und Dessau.